

Fecha: 26-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Fiscalía pide denunciar presuntas desgracias producto de incendios

Pág.: 4
 Cm2: 617,1
 VPE: \$ 846.596

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

Fiscalía pide denunciar presuntas desgracias producto de incendios

Búsqueda de fallecidos en población Ríos de Chile finalizó este fin de semana, pero no se descarta que haya nuevos hallazgos. "El llamado es que si usted tiene una persona desaparecida en este proceso, haga la denuncia", dijo.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Tras 6 días de arduo trabajo y peritajes, el Ministerio Público y la PDI concluyeron la labores de búsqueda de personas fallecidas en la población Ríos de Chile en Lirquén, una de las más arrasadas por los incendios forestales en Penco y Tomé.

Desde la Fiscalía indicaron que llegaron a 20 las víctimas fatales en el Biobío por la tragedia y pidieron a las comunidades de zonas afectadas que realicen las denuncias por presunta desgracia si tienen un familiar desaparecido tras los incendios.

"En este momento el Ministerio Público del Biobío no tiene presuntas desgracias pendientes, están todas solucionadas. En redes sociales hemos visto muchos listados de personas desaparecidas en este sector, pero no tenemos ninguna presunta desgracia por esas personas", indicó la fiscal regional Marcela Cartagena.

"El llamado a la comunidad es que si usted tiene a una persona desaparecida en torno a este proceso, por favor haga la de-



LA FISCAL REGIONAL MARCELA CARTAGENA LIDERÓ LAS LABORES DE BÚSQUEDA EN RÍOS DE CHILE.

nuncia. De tal manera no hemos cerrado la cifra de fallecidos, porque estamos atentos a que esto pueda ocurrir", precisó.

Además se confirmó que hay 20 víctimas fatales, las cuales corresponden a 11 de la población

Ríos de Chile, 8 en calle Balmaceda en Lirquén y uno en Punta de Parra de Tomé. Sin embargo, no se descarta que aparezcan más personas fallecidas por la magnitud del daño en las viviendas destruidas por el fuego.

"También informamos a las personas de Ríos de Chile que puede ocurrir que en procesos de demolición y limpieza haya nuevos hallazgos. Había edificios colapsados a los que por seguridad no pudimos entrar y solo mira-

“En redes sociales hemos visto muchos listados de personas desaparecidas en este sector, pero no tenemos ninguna presunta desgracia por ellas”.

Marcela Cartagena,
fiscal regional

mos desde fuera. En ese caso la comunidad sabe lo que tiene que hacer y llamar inmediatamente a Carabineros”, explicó la fiscal regional.

EN TERRENO

Respecto al trabajo en la población Ríos de Chile de Lirquén, se detalló que se revisaron 49 bloques, específicamente 720 departamentos en ruinas por el fuego. Producto de esta labor se encontró un cuerpo calcinado que se trata de la víctima 20 por los incendios, que estaría identificado y se espera la confirmación del Servicio

Médico Legal.

El prefecto inspector Jorge Abate, jefe nacional de Delitos Contra las Personas de la PDI manifestó que "se generó un trabajo de alto estándar con equipos forenses de última generación, con equipos investigativos no solamente de esta región, sino que también a nivel nacional, y detectives de distintas partes de Chile que se han puesto a disposición. Se trabajó desde el domingo pasado con 650 funcionarios policiales, tanto investigativos y de análisis".

Agregó que "Se utilizaron drones y equipos especializados, lo cual ha generado el hallazgo de personas que fallecieron en este lugar. Hubo además un trabajo de rastreo con ejemplares caninos, con personal especializado junto a antropólogos del Servicio Médico Legal y Carabineros".

20

fallecidos suma la región por los incendios: 11 en población Ríos de Chile, 8 en calle Balmaceda y 1 en Punta de Parra.

AGENCIA UNIDA / AGUSTIN GUTIERREZ